

Flumserberg-Trainingswoche

für Fortgeschrittene – 13.-18.7.2015



Für eine auserlesene Muhaschar,
war's bereits im letzten Jahr schon klar,
dass der Treffpunkt auch in diesem Jahr,
wird die finstere Slalom – Bar.

Jeden Tag mit viel Elan

Wagten wir uns immer wieder an die neuen Melodien ran.

Die Stücke war'n zum Teil uns nicht bekannt,
zum Üben gab es deshalb allerhand.

Ich denke, dass nicht nur ich das find,
dass wir eine bunt gemischte tolle Gruppe sind.

Zum Schluss noch ohne grosses wenn und aber,
danke dir, für alles, Willi Schwager.

Und wenn wir uns das nächste Jahr nicht zieren,
seh'n wir uns wieder hier beim Musizieren. / Robert Zgraggen

Willi und insbesondere Irène danken wir für die gute Vorbereitung und die abwechslungsreiche Auswahl an Musikstücken. Für alle gab es leichtere aber auch hoch anspruchsvolle Tonfolgen zum Spielen. Jeder hat bis am Ende der Woche viel neue Technik erlernt und für sich selbst Ziele für das Üben gesetzt.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr. / René Läubli